
「エコシティたかつ」推進フォーラムアンケート集計結果 

２０１２年２月２６日（日）実施  「エコシティたかつ」推進フォーラム 

アンケート総数    計２９枚 

1 年代 

20 代未満̶0 人 20代-- 2 人  30 代-- 1 人  40 代-- 4 人  50 代-- 8 人  60 代--14 人 

2 性別 

男---- 20 人 女---- 8 人 記入なし--1 人 

資料４



3  住居 

高津区内----16 人  川崎市内（高津区を除く）---- 4 人  川崎市外---- 9 人

4 「エコシティたかつ」の取り組みの理解度 

非常に深まった---------- 14 人 

深まった---------------- 13 人 

どちらともいえない------  1 人 

あまり深まらなかった----  0 人 

全く深まらなかった------  0 人 

記入なし----------------  1 人



5  フォーラムを知った媒体 

市政だより------------ 7 人

ホームページ---------- 2 人

ポスター・チラシ------ 9 人

知人の紹介------------ 3 人 

その他---------------- 8 人 

５ フォーラムを知った媒体 その他  記載内訳（1件） 

 区役所より、ミニガーデンからの情報、受賞案内状、ゴーヤ作戦に参加したので案内

をいただいた。 



６ 「フォーラムについてご意見・ご感想」 一覧（16 件） 

参加人数を増やす工夫を！ 

より多くの区民、市民に知ってもらうための取り組みが必要ですね。 

一般の市民にまだ、認知が少ないと思うため、より広い範囲の人々を巻きこんだ活動や、PR

が必要だと思う。 

「エコシティたかつ」の活動があることを知りませんでした。他の人も同じような状況だと思

います。もっと区民の人に知らしめた方が良いと考えます。 

皆のがんばり楽しみ聞けてよかった 

これからもエコをと思っています 

パネルディスカッションの内容に共感できました。少しでも意識を持ち、取り組んでいきたい

と思います。 

パネルディスカッションでの岸先生のコメントやパネリストの現状報告など貴重な話が拝聴

できて、エコに対する考え方が深まりました。エコ落語、気楽亭笑吉の楽しい一服ありがとう

ございました。 

多面的な活動で市民の多数に参加される様、また意識を高める様な活動にしていきたい。 

高津区の環境への取り組みが知れました。また環境活動、決して簡単なものではないと知りま

した。市民一人一人ができるエコ活動を積極的に発信していきたいです。 

100 年後の高津に対して、エコシティ。いろいろパネルを見て一人の力でもみんなで協力すれ

ば自然は戻ると信じています。 

学校ビオトープでこれからお世話になります。高津区全体での取り組みの全体像について理解

が深まりました。学校として出来ることを考え、取り組んでいきたいと思います。 

ビオトープについてよく理解できた。ビオトープを通じた環境教育の取り組みしていることが

わかった。 

皆さんの発表を聞いて、単なるカーテン作りがご近所との交流にも発展し、来年はより以上の

成果をと前向きに生きるパワーにもなることに驚きました。 

パネルディスカッションもおもしろかった。ビオトープと池の違い認識しました。 

エコライフ、緑のカーテン区民が取り組む広がりになってきていると感じられうれしいです。

次のステップ多摩川の緑を守る意識も広げていただけたると思います。ストップアレチウリの

害、環境学習の大切な場。子どもは目を輝かせます、トノサマバッタ、カマキリ、ウグイスの

声、たくさんのチョウなど。 

多摩川、スポーツも大切ですが草原がどんどんなくなっています。大きな木も切られています。

アサヒビール神奈川工場にも、ビオトープがありホタルを育成しています。是非、高津区の皆

様にもビール工場見学に来ていただきたいです。 


